

Collège Paul Verlaine de Metz - Magny - Classe de 4^e2

Compte-rendu du conseil de classe du 2^{ème} semestre - 21/6/2022

Le conseil de classe est présidé par Mme Zimmermann, Principale du collège, qui invite les membres du comité (professeurs, enfants délégués et parents délégués) à faire part de leurs observations concernant le 2^{ème} semestre de l'année scolaire 2021-2022.

Matières	Professeurs	Appréciations sur la classe
Français	Mme VERY	Ambiance souvent bavarde. Beaucoup d'élèves préfèrent s'amuser, même les bons élèves ne font plus d'efforts. Aucune remarque positive à formuler.
Mathématiques	Mme HIRSCH	10 élèves motivés. L'enseignante compte les heures qu'il lui reste avec cette classe.
Anglais LV1	Mr ZAFFIROPOULOS	Bilan très négatif au premier semestre. Deuxième semestre pire que le premier depuis l'arrivée de 2 élèves. Pas de positif pour cette classe : pas de travail fourni par les élèves, pas d'envie ... seulement 4 élèves sérieux.
Espagnol	Mme FORNIER	Groupe boosté par la classe 4 ^e 1. Quelques élèves portent à bout de bras la classe. Aucun problème de discipline mais tout le monde s'ennuie : enseignante comme les élèves.
Allemand LV1	Mme DUCLOS	7 élèves de 4 ^e 1 font avancer le cours. 2 élèves sérieux de 4 ^e 2.
Histoire/Géo Educ. Civique	Mme GAGNARDE Professeure principale	Classe qui nécessite d'être en forme. Bon groupe d'une dizaine d'élèves qui participe. L'enseignante joue à la marâtre car passe son temps à circuler entre les tables pour stimuler les élèves. Belle progression pour une moitié de la classe, grande victoire.
S.V.T.	Mr PETRY	Même remarque que la professeure d'espagnol. Le cours se base uniquement sur quelques élèves.
Technologie	Mme LAOUTI	Absente
E.P.S.	Mr POLI	Classe avec 3 profils différents : * groupe de garçons sportifs mais perturbateurs, anarchiques et difficile à interagir ensemble, * 5 à 6 élèves non motivés par la discipline, * groupe de filles qui tire la classe vers le haut.
Éducation Musicale	Mr CHÂTEAU	Absent
Arts Plastiques	Mme LEJEUNE	En difficulté dans cette classe. Niveau de créativité faible, pas d'autonomie par rapport aux autres classes de 4 ^e . Relation difficile avec 1 élève car aucun dialogue n'est possible.

Physique Chimie	Mme MULLER	Niveau moyen, manque de participation, classe très hétérogène.
------------------------	-------------------	----------------------------------------------------------------

Récompenses : 6 Félicitations, 4 Encouragements, 8 Avertissements travail, 3 Avertissements conduite

Remarques des délégués de classe (SAVARESE Marie et MIRBACH Aurélien, délégués) :

- * Bonne ambiance, très bonne entente,
- * Classe très bavarde,
- * Classe pesante au niveau du travail même pour les bons élèves,
- * Remarques désagréables de la part des autres 4e sur l'ensemble de cette classe.

Remarques des représentants des parents d'élèves (Mme Cabrillon) : 1 seul retour

* Classe difficile avec beaucoup d'éléments perturbateurs qui malheureusement, rendent les professeurs désagréables pour tous.

* Emploi du temps (Physique-Chimie/SVT) dont certains groupes sont privilégiés lors d'absence de professeur et les demandes de changement d'heures de cours ne sont pas forcément appréciés.

Réponse des professeurs et des délégués :

Dans l'ensemble, les professeurs essaient toujours d'arranger les élèves si ça leur est possible.

La classe de 4^e2 a beaucoup d'heures de permanence dans la semaine. Les emplois du temps sont établis de façon à être les plus efficaces. Mais parfois, les heures de cours ne peuvent pas être déplacées car soit la demande a été faite trop tard soit le professeur a déjà cours.

Les élèves délégués ne sont pas responsables de cette indisponibilité et tous changements sont de toute façon validés ou non par Mme MULLER.

* Serait-il possible de laisser les élèves profiter du beau temps pendant leurs heures de permanence plutôt que de les laisser en salle de surveillance ?

Réponse des professeurs et de Mme Zimmermann :

Les élèves ne peuvent pas rester dans la cours car ils perturberaient les enseignements des classes dont les fenêtres donnent sur la cour de récréation. Et étant donné le non respect des règles pour les élèves de cette classe, c'est juste impossible avec eux !

*Remarques des enseignants : L'année scolaire n'est pas encore terminée, il serait judicieux que les élèves viennent en cours avec leurs cahiers et leurs stylos.

D'autres remarques plus individuelles concernant la vie du collège n'ont pas été abordées lors de ce conseil, nous pourrions les aborder avec l'administration ultérieurement par l'intermédiaire d'autres instances et nous conseillons aux parents de prendre contact directement avec le professeur si la question concerne une difficulté dans une matière.

